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La fracción edilicia del Partido Acción Nacional en el Ayuntamiento de Chihuahua presentó el 

Posicionamiento político en relación al 1er. Informe del alcalde Lic. Marco Bonilla Mendoza en el que 

destacó que hay avances concretos y tangibles en la ruta hacia la competitividad. 

Juntos sociedad y gobierno, hemos trabajado de la mano para seguir construyendo una ciudad con 

más oportunidades y mayor seguridad, afirmó el Coordinador Issac Díaz Gurrola. 

Destacó que esta administración ha centrado sus acciones en el tema de la seguridad, como una 

estrategia para elevar la competitividad de Chihuahua Capital en todos los aspectos. 

Esto ha requerido de coordinación con todas las corporaciones de seguridad y una mayor inversión 

de recursos económicos, humanos y tecnológicos, destinados para la protección de las familias 

chihuahuenses. 

Es importante recordar que tan solo para la implementación de la tercera fase de la Plataforma 

Escudo Chihuahua Capital, que inició en agosto de este año, se invirtieron más de 83 millones de 

pesos. 

A esto se suma la adquisición de más de 70 patrullas inteligentes, únicas en su tipo, brindando 

mayor dignidad al trabajo que realizan las y los policías en calle. 

Además del equipamiento, la administración municipal se ha comprometido en elevar la calidad de la 

formación y profesionalización de policías y bomberos con la creación del Instituto Superior de 

Seguridad Chihuahua y las dos licenciaturas, en Dirección y Administración de Emergencias y en Alta 

Dirección y Tecnología Policial. 

Por otro lado, la incidencia delictiva en aquellos delitos que más afectan a la comunidad: el robo de 

vehículo, a casa habitación, o comercio, se mantienen a la baja mes con mes, gracias a la 

colaboración entre gobierno federal, estatal y municipal, que ha sido posible por la coordinación que 

mantienen, generando una mayor cercanía en la ciudadanía y una mayor confianza en la percepción 

de seguridad, tal y como lo demuestran los recientes resultados de la Encuesta Nacional de 

Seguridad Pública Urbana del INEGI. 

Hay que reconocer el trabajo de las fuerzas de seguridad, principalmente de la Policía Municipal, 

quien ha trabajado de manera firme y contundente en su tarea preventiva y de investigación contra 
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los delitos de homicidio y narcomenudeo, comprometidos por la paz social, aún y cuando 

corresponden a otro ámbito de gobierno. 

Ha cobrado relevancia en este año de trabajo la transparencia, la rendición de cuentas y el gobierno 

abierto, estableciéndose como un solo eje transversal en todas las áreas de la administración 

municipal. 

Hablamos de un gobierno de puertas abiertas, que incluso se ha propuesto ir más allá, al obtener el 

PEFA Check como resultado de un procedimiento de revisión de los procesos administrativos y 

financieros del Municipio, otorgado por parte de organismos internacionales como el Banco 

Interamericano de Desarrollo y la Unión Europea. 

De esta manera, Chihuahua Capital se convirtió en el primer municipio del país en contar con esta 

certificación, colocándose también como el primero de América Latina en aplicar el módulo PEFA 

Clima. 

Con ello se abrió la posibilidad de gestionar recursos ante el Fondo Monetario Internacional, que 

demuestra el nivel de estabilidad en el que se encuentran las finanzas de nuestro municipio. 

Esto también se comprueba con las calificaciones crediticias triple A Estable de Fitch 

Ratings y HR Ratings. 

Además, se aceptó el Reto de Infraestructura Abierta para transparentar más de mil millones de 

pesos, monto que ha sido destinado para cuatro obras prioritarias de infraestructura: el nuevo 

Relleno Sanitario Metropolitano; la construcción de la segunda y tercera etapa del CEDEFAM; el 

Distribuidor Vial Sur y el Polideportivo Luis H. Álvarez. 

Estas y muchas otras acciones se materializaron tan solo en el primer año de gobierno. En una 

reflexión, se puede visualizar que el camino se va construyendo con base firme; faltan muchos otros 

tramos por construir y eso solo será posible si más manos se involucran para ir afinando el diseño y 

colocando los materiales para construirlo. Y como en toda acción, se requiere de voluntad y entrega. 

Quienes nos encontramos aquí en este momento trabajando para las y los chihuahuenses, buscamos 

el mismo objetivo: el bienestar común. Les invito a todas y todos a que sigamos construyendo este 

camino, aún hay mucho por hacer, ya que en este este segundo año se seguirán consolidando 

proyectos de gran beneficio para esta ciudad; el reto se incrementa, pues hay que superar la marca 

autoimpuesta. 

La experiencia de este primer año nos fortalece y nos exige acelerar el paso para dar soluciones a las 

necesidades de la gente. 

Para concluir, el coordinador refrendó a nombre de sus compañeras y compañeros de la fracción 

edilicia de Acción Nacional la entrega y servicio a la comunidad chihuahuense. 

 

 


